

La mayoría de los familiares que brindan cuidado infantil necesitan acceder a opciones de guardería y/o cuidado después de la escuela para los menores en su hogar. El Department of Children and Families de Wisconsin brinda información de fácil acceso sobre proveedores de cuidado infantil en todo el estado y asistencia financiera para los costos de cuidado infantil a familias elegibles. *El contenido en esta hoja informativa no debe ser considerado una asesoría legal del DCF. Si tiene preguntas del ámbito legal consulte con un abogado.*

Wisconsin YoungStar (Programa YoungStar de Wisconsin)

YoungStar es el sistema de calificación y mejora de calidad de 5 estrellas para programas de educación temprana y cuidado infantil en Wisconsin. El sistema de calificación de calidad provisto a través de YoungStar se basa en las actuales regulaciones de cuidado infantil y ayuda a los consumidores a determinar si un determinado programa de cuidado infantil cumple con esas regulaciones.

¿Cuál es la diferencia entre las calificaciones de 1 a 5 que otorga YoungStar?

Todos los programas de cuidado infantil que participan en YoungStar reciben una calificación mínima de 1 estrella. Para obtener 2 o hasta 5 estrellas en la escala YoungStar los programas deben cumplir con las regulaciones de cuidado infantil y educación temprana. Los programas con calificaciones más altas demostraron prácticas de mayor calidad en cuatro áreas evaluadas:

- Certificación educacional
- Entorno de aprendizaje y plan de estudios
- Prácticas Profesionales
- Salud y Bienestar

¿Cómo puedo encontrar un programa calificado por YoungStar?

El Department of Children and Families de Wisconsin mantiene un directorio de todos los programas de cuidado infantil y educación temprana de Wisconsin calificados por YoungStar. Para encontrar en su área un programa que satisfaga sus necesidades puede utilizar el directorio accediendo al siguiente enlace: childcarefinder.wisconsin.gov.

¿Qué tipo de programas están disponibles a través de YoungStar?

YoungStar brinda a las familias acceso a cuidado infantil regulado. Las opciones para el cuidado infantil regulado incluyen:

- **Cuidado infantil certificado**
(3 o menos niños menores de 7 años)
- **Cuidado infantil familiar con licencia**
(hasta 8 niños menores de 7 años)
- **Cuidado infantil grupal con licencia**
(9 o más niños menores de 7 años)
- **Programas de verano**
(programa estacional para 4 o más niños de 3 años en adelante)

El programa de subsidio de cuidado infantil, Wisconsin Shares, apoya a las familias trabajadoras de bajos ingresos al subsidiar parte del costo de un cuidado infantil de calidad mientras los padres o cuidadores participan en una actividad aprobada. Wisconsin Shares es implementado localmente por condados y tribus.

Subsidio de cuidado infantil Wisconsin Shares

¿Cuáles son los requisitos de elegibilidad de Wisconsin Shares?

Con el objeto de ser elegible para Wisconsin Shares debe cumplir con requisitos de elegibilidad financiera. La elegibilidad financiera se basa en los ingresos del grupo familiar en relación con el tamaño de la familia. Si es elegible basado en los ingresos del grupo familiar, cada miembro de su hogar debe participar en una "actividad aprobada" mientras los menores participan en el cuidado infantil. El concepto "actividades aprobadas" incluye un empleo regular, colocación por medio del programa W-2 y algunos tipos de educación.

¿Tengo que usar un programa calificado por YoungStar para los menores en mi hogar?

Con el objeto de ser elegible para recibir asistencia financiera para cuidado infantil (Wisconsin Shares), debe utilizar un programa calificado por YoungStar. Si no planea acceder a Wisconsin Shares puede utilizar cualquier proveedor de cuidado infantil que desee. Sin embargo, además de los requisitos de Wisconsin Shares, los padres de crianza con licencia deben usar programas de cuidado infantil y educación temprana con licencia o certificación, conforme a lo establecido en el Ch. DCF 56 Admin Code. Esto significa que ningún parente de crianza puede utilizar un programa sin licencia o certificación para un menor que haya sido colocado en su hogar.

¿Todos los cuidadores del grupo familiar tienen que participar en una "actividad aprobada"?

Sí, todos los cuidadores del grupo familiar deben participar en una actividad aprobada. Si en el hogar reside más de un cuidador, el subsidio Wisconsin Shares solo se emitirá por el tiempo en que las actividades aprobadas de los cuidadores se superpongan. Por ejemplo, si el cuidador 1 va a trabajar de 8 a. m. a 5 p. m. y el cuidador 2 va a trabajar de 12 p. m. a 8 p. m., el subsidio Wisconsin Shares se aprobaría por 5 horas diarias, de 12 p. m. a 5 p. m.

Subsidio de cuidado infantil Wisconsin Shares

¿Cómo se determina la elegibilidad financiera para Wisconsin Shares?

Para calcular los ingresos de su grupo familiar Wisconsin Shares considera los ingresos obtenidos por medio de empleos dependientes o por cuenta propia, los pagos del Seguro Social, el seguro de desempleo y las compensaciones. Dineros como el salario de un adolescente o los pagos de manutención de menores bajo \$1,250 no se consideran en los ingresos del grupo familiar.

Además de los ingresos del grupo familiar, la elegibilidad financiera se basa en el tamaño de la familia. Dentro de lo que se considera su familia se incluye a todas las personas que viven en su hogar; su cónyuge o pareja, hijos dependientes y otros menores que viven en su hogar sin otro parente. Si un hijo adolescente que se considera su dependiente reside en el hogar y tiene un hijo, ese hijo adolescente y su hijo (su nieto) también cuentan para determinar el tamaño de su familia.

La elegibilidad financiera para familias de crianza, familias con un Acuerdo activo de tutela subsidiada y familias que reciben beneficios del programa Kinship Care **se basa primero en el ingreso del grupo familiar del parente/madre del menor**. Para determinar la elegibilidad, el ingreso del grupo familiar de los padres del menor se evalúa al 200% del Nivel Federal de Pobreza (FPL). **Si el ingreso del grupo familiar de los padres del menor excede ese límite, la elegibilidad financiera se basa en el ingreso familiar actual del cuidador**, que se evalúa al 185% del FPL. En estas circunstancias, el cuidador actual y los miembros de ese hogar aún deben participar en una “actividad aprobada”.

Para obtener información adicional de elegibilidad, visite www.dcf.wisconsin.gov/wishares/eligibility.

Si recibo la colocación de un menor que es mi parente, ¿Cuándo comenzaría la elegibilidad para Wisconsin Shares?

La elegibilidad para Wisconsin Shares comienza el día en que el menor se muda a su hogar, siempre que se cumplan los demás requisitos de elegibilidad para el programa. Asegúrese de solicitar Wisconsin Shares lo antes posible después de que el niño se mude a su hogar, para asegurarse de que no hayan demoras en la determinación de elegibilidad.

¿A qué edad un menor deja de ser elegible para Wisconsin Shares?

Las familias elegibles pueden recibir el subsidio de Wisconsin Shares hasta que el menor cumpla 13 años. Si el menor tiene una necesidad especial documentada, puede ser elegible para recibir el subsidio de Wisconsin Shares hasta los 19 años.

¿Con qué frecuencia se revisa la elegibilidad para Wisconsin Shares?

La elegibilidad se revisa todos los años. Sin embargo, debe informar a Wisconsin Shares cualquier cambio en los ingresos de su grupo familiar o en la participación en una “actividad aprobada” (empleo, colocación por medio del programa W-2, educación, etc.).

¿Dónde debo ir para solicitar Wisconsin Shares?

¡Puede realizar su solicitud en línea en <https://access.wisconsin.gov>, por teléfono, o en persona! Para realizar su solicitud por teléfono o en persona, comuníquese con su Agencia local de Wisconsin Shares; puede encontrar la información necesaria en www.dcf.wisconsin.gov/wishares/where-to-apply. ¡También puede obtener ayuda comunicándose telefónicamente con Wisconsin 211 marcando 2-1-1!

¿Qué información necesitaré presentar al solicitar Wisconsin Shares?

Los solicitantes de Wisconsin Shares deberán presentar **comprobantes de ingresos, comprobante de empleo y horario de trabajo**. Si el cuidador no tiene empleo regular pero participa en otra “actividad aprobada” (es decir, colocación por medio del programa W-2, educación, etc.), debe presentar medios de verificación de su participación y el horario de la actividad. Además, los solicitantes deben presentar un **Número de Seguro Social** válido por cada menor que necesite asistencia para cuidado infantil.

¿Debo incluir en mi declaración de impuestos los fondos que recibo a través de Wisconsin Shares?

Sí, los fondos que recibe a través de Wisconsin Shares se deben informar como ingresos en su declaración de impuestos.

¿Qué sucede si el monto del subsidio de Wisconsin Shares no cubre el costo total del cuidado infantil?

El monto de subsidio que reciba de Wisconsin Shares variará en función de una serie de factores, incluida la situación familiar y el condado de residencia y podría no cubrir el costo total de cuidado infantil. En esta situación, usted será responsable de pagar los costos del cuidado infantil no cubiertos por el subsidio de Wisconsin Shares.

Si el menor en su hogar es colocado en cuidado de crianza, usted podría ser elegible para recibir asistencia de cuidado infantil adicional a través de la tarifa mensual de cuidado de crianza—hable con el trabajador que emite las licencias de cuidado de crianza sobre las opciones que tiene respecto a su parte de los costos del cuidado infantil.